

Huelga de cocheros en Sati Spiritu paraliza la ciudad

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 18 de Agosto de 2013 10:54 - Actualizado Domingo, 18 de Agosto de 2013 11:01



Un grupo considerable de cocheros de Sancti Spiritus paralizaron parcialmente la ciudad el martes y miércoles de esta semana ante el rumor de que el gobierno instauraría un parqueo obligatorio para los coches al costo de 45 pesos.

Según declaró el periodista independiente José Ramón Borges al programa **Cuba al Día** de Radio Martí, “unos 300 cocheros” de esa ciudad iniciaron la huelga el martes 13 y la concluyeron el miércoles 14. Otras fuentes aseguran que este viernes el servicio no funciona

Huelga de cocheros en Sati Spiritu paraliza la ciudad

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 18 de Agosto de 2013 10:54 - Actualizado Domingo, 18 de Agosto de 2013 11:01

con “normalidad”.

De acuerdo con Borges, un total de “cinco cabecillas identificados por la policía política fueron llevados a la sede de la Oficina Nacional de la Administración Tributaria (ONAT) donde les explicaron que debían ser cuidadosos y ahorrar durante todo el año para pagar los impuestos”, pero les aseguraron que “lo del parqueo era solo un rumor y que no era cierto”.

El periodista explicó que previo a la protesta existía un descontento “muy grande” con el fisco porque “la mayoría de los cocheros viven al día”, pero lo que desató la “explosión” fue lo del parqueo.

La directora de la agencia Yayabo Press, Bárbara Viera dijo que “el martes y el miércoles en la ciudad de Sancti Spiritus no hallabas ni un solo coche en la calle”.

Viera afirma que los cinco cocheros fueron liberados luego del arreglo con las autoridades tributarias pero piensa que “si hubiesen tenido pruebas, de seguro los hubieran encarcelado”.

“Creo que esas personas son lo más valiente que hay hasta ahora. Todo el pueblo de Sancti Spiritus lo está comentando, en familia y en algunos casos, de manera más abierta, admiran esa actitud”, sentenció la periodista independiente.

“Si ellos no hubieran reaccionado ante el rumor, de seguro les impondrían la medida porque esa es la manera que usa el gobierno para ver hasta dónde llega”, concluyó Viera.

Por otro lado, la ciudadana Lourdes Cancio opina que la huelga continúa y también participan los propietarios de los camiones particulares de transporte, quienes han tenido que desembolsar entre “cinco mil y seis mil pesos (en moneda nacional) y eso es mucho dinero para Cuba”.

En el 2011 los cocheros de Sancti Spiritus se parquearon frente a la sede del Partido Provincial de esa ciudad para exigir sus demandas y luego de dos días obtuvieron un trato. Expertos de Cuba estiman que en las zonas urbanas la transportación privada sufre cerca del 50 por ciento de la demanda.

En el 2012 existían en Sancti Spiritus unos 2 mil 300 trabajadores por cuenta propia afiliados al sector del transporte, en su mayoría, cocheros.

Tomado de MARTINOTICIAS